

Basel Economic Forum am Start

Fachkräftebedarf und -mangel stehen im Zentrum des BEF

Basel. Der Countdown läuft: Das Basel Economic Forum – kurz BEF – wird am nächsten Montag erstmals durchgeführt. Das BEF wurde 2013 vom Think-tank Metrobasel als Wirtschaftsforum für die trinationale Metropolitanregion Basel und die übrige Nordwestschweiz gegründet. Das im Jahresrhythmus stattfindende BEF greift jeweils ein für die Region relevantes Thema auf und will den Wissensaustausch zwischen Wirtschaft, Politik, Verbänden und der Bevölkerung fördern.

Die Premiere im Stadtcasino Basel wird gemeinsam mit dem Arbeitgeberverband Basel durchgeführt. Das erste BEF Basel Economic Forum steht im Zeichen des bereits heute dringlichen Themas «Fachkräftebedarf und Fachkräftemangel» – mitten in der Diskussion um die Umsetzung der Masseneinwanderungs-Initiative und kurz vor der Abstimmung über die Eco-pop-Initiative. Der hohe Bedarf der Wirtschaft an Fachkräften und der demografische Wandel der Gesellschaft werden den Fachkräftemangel in der Schweiz und in Europa in absehbarer Zukunft noch verschärfen. Mehr als ein Dutzend namhafter Referenten aus dem In- und Ausland werden die Thematik im Rahmen der ganztägigen Veranstaltung beleuchten, über die Situation in ausgewählten Branchen informieren und Lösungsansätze präsentieren. im

Programm und Anmeldung via BEF-Website:
www.baseleconomicforum.ch